

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,

die schönen Ereignisse in St. Johannis reißen nicht ab, und so kann ich Sie Tag für Tag zu besonderen Gelegenheiten einladen:

- Morgen, Samstag, 28. September haben Sie um 19:00 Uhr die Gelegenheit, dem Festakt und Chorkonzert anlässlich des Partnerschaftsfestes der Lutherischen Kirchen Ungarns und Bayerns beizuwohnen. Dabei wird unter anderem die Partnerschaftvereinbarung der evangelischen Hochschulen Nürnberg und Budapest unterzeichnet. Chöre aus Budapest und die Schola von St. Stephan tragen Chorwerke von Monteverdi, Mendelssohn-Bartholdy, Arvo Pärt, Kodály Zoltán und anderen vor, und wir begegnen den Bischöfen aus Ungarn und unserer Landeskirche sowie unserem Oberbürgermeister.
- Am Sonntag, 29. September feiern wir - passend zum Internationalen Nagelkreuzsonntag an diesem Tag – um 9:00 Uhr einen deutsch-ungarischen Abendmahlsgottesdienst „Auf und macht die Herzen weit“ mit dem Leitenden Bischof der Ungarischen Kirche, Tamas Fabiny, und unserem Landesbischof Christian Kopp sowie mehreren Chören aus beiden Ländern, die sich auf Sie freuen.

Ab Montag sind wir unter uns Würzburgern weiter rührig:

- Heike Sämann wird Bilder der „Glücksmalerei“-Gruppen von St.-Johannis von ab Montag, 30. September in St. Johannis mit Erläuterungen ausstellen. Die Künstler wollen uns zeigen, dass Bilder von dem, was unser Leben erfüllen kann, in uns allen stecken.
- Am Dienstag, 1. Oktober können Sie um 19:30 Uhr mit unserem Bibelkreis weiter die Apostelgeschichte des Lukas abschreiten.
- Einen wunderbaren Abend in Würzburger Kirchen werden Sie mit Sicherheit am 2. Oktober bei der „Nacht der Offenen Kirchen“ verbringen.

In St. Johannis hat Hae-Kyung Jung ein ansprechendes Programm zusammengestellt:

Um 19:00 Uhr trägt das Symphonische Blasorchester Kürnach unter der Leitung von Christian Lang vor, Thema: „swing gently.“

Es schließen sich Werke für Violoncello und Frauenchor an, „sure on this shining night“, die unser Frauenensemble Cantica unter der Leitung von Hae-Kyung Jung vorträgt.

Wie „Barock versus modern“ klingt, führen Hae-Kyung Jung an der Orgel und Lutz Koppetsch, Saxophon, anschließend um 20:00 Uhr vor.

Und „it’s wonderful“ versucht das Trio Clarino, Claudia (Gesang) und Bernhard von de Goltz (Gitarre) sowie Matthias Ernst (Klarinette) um 21:00 Uhr noch eins drauf zu setzen.

- Nach so viel Zuhören in der Kirche wollen Sie ins Freie, vielleicht am anschließenden Feiertag 3. Oktober zum „Mittelpunkt Europas“ nach Gadheim? Dort feiern wir um 16.00 Uhr einen Radlgottesdienst „Versöhnung mit der Natur“ – die evangelischen Gemeinden St. Johannis und die Christuskirche Veitshöchheim sowie die Nagelkreuzgemeinschaft zusammen mit unserem Pfarrerskollegen „an anderen Orten“ Frank Witzel. Die Bürgermeister Jürgen Götz von Veitshöchheim und Martin Heilig aus Würzburg werden beim Gottesdienst und anschließendem Zusammensein mit uns ins Gespräch kommen.
- Zu diesem Radlgottesdienst können Sie – aber müssen Sie nicht – auch mit dem Fahrrad anreisen: Peter Lelowski bricht mit allen Radlern um 14:00 Uhr an der Johanniskirche und um 15:00 Uhr an der Immanuelkirche auf.

Hoffentlich ist für Sie etwas dabei, vielleicht sogar mehrmals,

mit vielen Grüßen vom ganzen Johannisteam,

Ihr Pfarrer Jürgen Reichel